

300 totebags cousus par les lycéens

Les 1^{res} du lycée de la mode ont confectionné 300 totebags pour la commande d'une mini-entreprise créée par des élèves en CAP.



Carole Coutand d'eMode a présenté les différentes étapes de création des totebags aux élèves du CAP vente des Herbiers (Vendée).

| PHOTO : OUEST-FRANCE

Le projet naît aux Herbiers (Vendée), dans une classe de CAP vente de la MFR la Louisière. Avec leur mini-entreprise créée en cours, les Apprentis écolos, les élèves veulent confectionner 300 totebags à vendre au profit de l'Association des familles d'enfants polyhandicapés (Afep). Rien de plus simple quand le département voisin abrite le lycée de la Mode, au cœur de Cholet.

Premier projet des élèves en mode

C'est la plateforme eMode, basée dans les locaux du lycée, qui s'est occupée de réception la commande. « **Je leur ai proposé de la couleur ou du noir et blanc, différentes échelles de texte, de polices d'écriture et plusieurs types de tissu** », explique Carole Coutand, ingénieure textile. L'impression peut commencer, sur un tissu en coton bio floqué de la phrase de Mark Twain : *ils ne savaient pas que c'était impossible, alors ils l'ont fait*. Un QR code est ajouté en

quelques exemplaires sur les 80 mètres de tissu, permettant d'accéder à un site internet retraçant l'histoire du totebag.

Fins prêts, les tissus ont été livrés à l'équipe enseignante du lycée de la mode en juillet, pour la phase de découpe. À la rentrée, ce sont les 25 élèves de 1^{re} mode qui ont réalisé les coutures avec les anses pour une livraison des 300 unités à la fin du mois. « **C'est intégré à leur projet pédagogique.** »

Jeudi, les élèves du CAP ont pu visiter les locaux d'eMode, où a été confectionné le tissu final, ainsi que rencontrer les lycées de 1^{re} qui ont été leurs petites mains. « **Ça rend très bien**, se réjouissent Maëlysse et Luwen, directrice et directeur de la mini-entreprise. **On va les commercialiser dès le 17 novembre dans la galerie d'Hyper U et Leclerc aux Herbiers.** » La marge effectuée sur le prix de vente – 8,50 € – sera reversée à l'Afep.

Julia MAZ-LOUMIDES.